



"L'Etat se révèle incapable de faire régner son autorité"

Jean-Philippe Chambrier, président de la Fédération des organisations autochtones de Guyane (FOAG), dénonce le peu de cas qui est fait de toutes ces questions : « Cela fait plus de 25 ans que nous interpellons l'Etat français, force est de constater qu'il n'y a pas grand-chose qui bouge ». Sur l'orpaillage clandestin, « l'Etat est incapable de faire régner l'autorité, quand la nuit arrive, les barges flottantes d'orpaillage illégal traversent la rivière pour s'installer côté français du fleuve », déplore-t-il.

Extrait du Compte rendu de Yves Gery du Colloque au Sénat 30/11/2016